

Der Rat befürwortet und unterstützt außerdem die Absicht des Generalsekretärs, das Politische Büro der Vereinten Nationen für Somalia beizubehalten. Er betont, wie wichtig es ist, daß das Büro enge Zusammenarbeit mit den Regionalorganisationen wahrt, die Entwicklungen in Somalia überwacht und die Kontakte mit den somalischen Splittergruppen aufrechterhält. Er sieht der Rückkehr des Büros nach Somalia, sobald es die Umstände erlauben, mit Erwartung entgegen.

Der Rat bringt seine tiefe Besorgnis über das Andauern des Konflikts zum Ausdruck. Die daraus resultierende Unsicherheit, das Banditentum und die allgemeine Gesetzlosigkeit erhöhen das Leid der Zivilbevölkerung. Der Rat verurteilt die Drangsalierung, Verprügelung, Entführung und Tötung von Personal der internationalen humanitären Organisationen und unterstreicht die Verantwortung aller Parteien in Somalia für die Gewährleistung der Sicherheit und Unversehrtheit des humanitären und sonstigen internationalen Personals. Dieses Klima der Unsicherheit hat die Organisationen der Vereinten Nationen bedauerlicherweise dazu gezwungen, internationales Personal zu verlegen,